

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahilladzii bini'matihii tatimmushshaalihaat, segala puji hanya milik Allah yang dengan segala nikmatNya segala kebaikan menjadi sempurna. Sungguh, puji syukur penulis sampaikan kehadiran Allah subhaanahu wa ta'ala atas segala limpahan rahmat, taufik, hidayah, serta karuniaNya hingga Ia memudahkan penulis dalam mengerjakan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada Rasulullaah shallallaahu 'alaihi wa sallam; sosok manusia biasa namun akhlak beliau begitu luar biasa, yang telah menuntun manusia dari kegelapan jahiliyah menuju cahaya kebenaran.

Dengan penuh kesyukuran, penulis telah menyelesaikan skripsi dengan judul "Peningkatan hasil Belajar Matematika Siswa melalui Penilaian Portofolio di Kelas IV SDIT Al-Muhajirin Kranji Bekasi". Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa selesainya skripsi ini bukan hanya hasil kerja dan perjuangan penulis sendiri. Terdapat berbagai dukungan dan semangat dari berbagai pihak, khususnya keluarga, sahabat, kerabat, dan para pembimbing yang telah memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ucapan terimakasih dengan tulus kepada berbagai pihak, khususnya kepada:

1. Dra. Sofia Hartati, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.
3. Dra. Siti Rohmi Yuliati, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I, serta Dra. Sri Sugiarti, M.Pd. yang kini telah purna-bakti dan digantikan oleh Drs. Endang Wahyudiana, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II. Beliau telah

membimbing, mengarahkan, serta meluangkan waktu dan pikiran untuk peneliti dalam proses penyusunan skripsi. dan

4. Seluruh dosen PGSD UNJ yang telah memberikan berbagai ilmu kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu, peneliti sangat menerima kritik dan saran yang membangun berbagai pihak agar penulisannya lebih baik lagi ke depannya. Semoga skripsi ini bermanfaat dan berkah bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Agustus 2019

Penulis

Yomi Ashofi